



Declaratoria de publicidad de la Reforma al Poder Judicial en San Lázaro provoca tensiones; diputados del PRI abandonan la sesión

El arranque de la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión estuvo marcada por marcadas divisiones entre las bancadas

Por Anayeli Tapia Sandoval

01 Sep, 2024 10:59 p.m. MX



Rubén Moreira, diputado del PRI, junto a sus compañeros de bancada abandonan la primera sesión ordinaria de la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados en la que se dio la declaración de validez de la elección y declaración de Claudia Sheinbaum como presidenta electa de México, y la declaratoria de publicidad al dictamen de reforma al Poder Judicial que será discutido el próximo martes. FOTO: MARIO JASSO/CUARTOSCURO.COM

Este domingo 1 de septiembre de 2024 la **LXVI Legislatura del Congreso de la Unión** inició su primer periodo de sesiones ordinarias en un evento cargado de simbolismo y confrontación.

La diputada morenista **Ifigenia Martha Martínez** encabezó la sesión como presidenta de la Mesa Directiva, marcando su primer acto en este importante cargo. Martínez destacó en su discurso la necesidad de consolidar la transformación de México mediante un fortalecimiento efectivo del Poder Legislativo y un firme compromiso con los principios democráticos.



[Declaratoria de publicidad de la Reforma al Poder Judicial en San Lázaro provoca tensiones; diputados del PRI abandonan la sesión - Infobae](#)